
 

 

 

 

 

 
  

日に日に寒さが増し、雪が降り始めました。インフルエンザも流行りはじめたようなので、手洗い, 

うがいをこまめに行い、体調管理をしっかりとしましょう。 

今回は、平成 30年度生徒会が発行する最初の「白馬高校生徒会だより」となります。新しいメンバー

での生徒会活動の様子を、沢山発信していこうと思います。一年間、よろしくお願いします。 

 

 

 
11 月 17 日（金）清掃終了後、体育館にて臨時の生徒総会が行われました。議題は、新生徒会スロー

ガン及び活動方針についてでした。新生徒会長の長島颯也さんが、スライドを使ってスローガンと活動

方針の説明を行いました。例年と違い、図を用いて説明をしたため、全校生徒に分かりやすく伝えるこ

とができました。採決をした結果、スローガンと活動方針は、賛成多数で承認されました。 

新しいスローガンと活動方針をしっかりと確認し、日々の生活から白馬高生としての自覚を持って行

動できるように意識していきましょう。 
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自 覚 ～1 人 1 人が持つ意識～ 

白馬高校生徒会だより 

新生徒会スローガン 

自 覚 ～1 人 1 人が持つ意識～ 

新生徒会活動方針 
・情報を共有し、生徒 1 人 1 人の声を集め、生徒会に活かす。 

・計画的に、かつ責任をもって物事にあたる。 

・全校生徒が白馬高生としての意識、自覚をもつ 

 

 

 

 

 

 

臨時生徒総会 開催 

第１号 

2 0 1 ７ . 1 ２ . 1 1 ( 月 )  

生徒会総務 



今年度の生徒会長を務めさせていただく、

2 年 B 組の長島颯也です。生徒会スローガン

で決まったように、生徒一人一人、また自分

自身も「自覚」をもった行動をとり、白馬高

校をより良い学校にするとともに生徒全員

が楽しめる学校にしていきたいです。 

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

臨時生徒総会の後に、一斉委員会が行われました。委員会ごとに、新委員長、副委員長、委員による

自己紹介と、今後の仕事内容についての確認が行われました。 

委員会活動を活発に行うことは生徒会活動全体の活性化に繋がるので、一人一人の委員が「自覚」を

持って委員会活動に取り組んでいきましょう。 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会では、沢山の意見や質問を、意見箱で募集しています。こんなイベントをやって欲しい、○○

について生徒会ではどんな事をしているのかなど、気軽に意見や質問など、意見箱に投函してもらえた

ら嬉しいです。 

意見箱に集まった意見や質問などは、毎週金曜日に行われる 

総務定例会で話し合われます。みんなで意見を出し合い、より 

良い白馬高校をつくっていきましょう！ 

意見箱は、生徒玄関の生徒会黒板の前にあります。 

 

 

 

 

  

 

12月 19日（火）の放課後 15：30から 2C 教室にて、クリスマス会を行います！ 

参加費は 300円です。参加希望者は、各教室の後ろの掲示板に貼ってある名簿の自分の番号に丸をつけ

てください。ビンゴ大会や人間知恵の輪など、楽しいレクリエーションとお菓子を用意しています。 

多数のご参加をお待ちしております。 

一斉委員会 
 

新生徒会長挨拶 
 

 

クリスマス会のお知らせ 

生徒会への意見、質問を募集しています！ 
 



  

 

 

 

 

 

 

 11月になりました。白馬の山々も白く染まり、寒さが厳しくなってきています。麓にも雪が降るの

が待ち遠しいですね。 

 さて、今回は平成 29年度生徒会が発行する最後の『白馬高校生徒会だより』になります。１年間見

て、読んでくださりありがとうございました！ 生徒会だよりは来年度生徒会に引き継がれ続けてい

きますので、今後とも『白馬高校生徒会だより』をよろしくおねがいします！ 

 

 

 

10月 26日(木)に第 3回生徒総会が行われました。今回の議事は平成 29年度生徒会の総括、しろう

ま祭総括、平成 30年度生徒会執行部の承認などでした。今回の生徒総会では意見・質問がいくつかあ

り、活発な生徒総会となりました。 

旧役員のみなさん、１年間お疲れ様でした。新役員に選ばれた生徒は責任をもって 1年間頑張りま

しょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 10月 26日(木)に男子バスケットボール部、バドミントン部の壮行会が行われました。男子バスケッ

トボール部は中信高等学校新人体育大会バスケットボール競技、バドミントン部は中信地区高等学校

新人体育大会バドミントン競技に出場します。今までの練習の成果を存分に発揮し、頑張ってくださ

い！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 白馬高校生徒会だより 
第１０号 

２０１７．１１．08(Wed) 

生徒会総務 

 

〈男子バスケットボール部〉 男子バスケットボール部は、現在９人で活動しています。 

〈バドミントン部〉     バドミントン部は、現在 16人で活動しています。 

 

平成３０年度役員紹介 

 

生徒会長あいさつ 



 

 

 

 10月 27日(金)に秋季クラスマッチが行われました。今年はクラスマッチが年２回となり、今回は男

女ともバスケットボールで競いました。 

学校の体育館とウィング 21のアリーナに各クラス男女 1チームずつ分かれて行われ、クラスメート

の試合を男女関係なく応援することができました。男女別の MVPの表彰も行われ、例年以上の盛り上

がりがありました。 

 強歩大会は中止となりましたがクラスマッチができ、スポーツの行事２つ分盛り上がることができ

てよかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  総合成績       MVP 

優勝   2B     男子 2B 古木甫康 

  準優勝 2A     女子 2B 上村さくら 

  第３位 3A 

平成 29年度生徒会長挨拶 

 第３回生徒総会をもちまして、白馬高校の生徒会長を退任しました。 

私はいたらないところばかりで、多くの方々にご迷惑をお掛けすることも多々あり

ましたが、全校生徒の皆さんや周囲の人々の支えにより、無事に一年間の任期を終え

ることができました。 

 心より感謝申し上げます。ありがとうございました。 

                                 宮澤吏穏 

 



  

 

 

 

 

 

 

 9月になりました。朝夕と昼間の寒暖差が激しく、季節の変わり目なので体調管理に気を付けましょ

う。また、2学期中間考査前一週間となりました。テストに向けての勉強を頑張りましょう！ 

 

 

 

9月 7日(木)に立会演説会が行われました。今年から新しく立候補者それぞれがマニフェストを発表

し、具体的な公約や方針を示しました。また、今年度は質疑応答がたくさんあり、例年より活気に満

ちた立会演説会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 9月 8日(金)に生徒会選挙が行われました。選挙の結果、生徒会長候補二人が同票で決選投票を行う

こととなりました。そして 9月 11日(月)に決選投票行われ、次期生徒会役員が決まりました。 

10月には総務役員や各委員会の正副委員長が選ばれ、現役員から新役員へ引継ぎが行われます。選

ばれた生徒は新生徒会役員の自覚を持ち、3役を中心に新たな生徒会を作り上げていきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 白馬高校生徒会だより 
第９号 

２０１７．９．21(Thu) 

生徒会総務 

          生徒会選挙結果 

      生徒会長   ２B 長島颯也 

        男子副会長  ２Ａ 深澤竜之介 

    女子副会長  ２Ａ 林 寧々 

    議長     ２B 赤澤侑剛 

    副議長    １Ａ 切久保仁朗 

    会計監査   １Ａ 西澤花音  １Ｂ 布山宮乃 

 

 



 
 

 

 

 

9月 7日(木)に弓道部、山岳同好会の壮行会が行われました。弓道部は塩尻市弓道場で行われる中信

地区高校新人体育大会に、山岳同好会は大町市鷹狩山で行われる中信高体連登山部新人大会に出場し

ます。1年生は初めての大会、２年生は今までの練習の成果を発揮して頑張ってください！ 

 

 

〈弓道部〉   弓道部は、現在 5人で活動をしています。 

女子団体、男子個人（2名）、女子個人（3名）に出場します。 

 

〈山岳同好会〉 山岳同好会は、10人で活動をしています。 

大会では、実際の地形と地形図を見比べながらのルートオリエンテーリング

と、山岳基礎知識を問う筆記問題に取り組み成績を競います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 音楽科の小野沢裕美先生がご出産のため、8月 

末日をもってご退職されました。 

 小野沢先生には、音楽の授業はもとより、生徒 

会でも応援練習時の校歌指導や合唱コンクールの 

指導・審査等で大変お世話になりました。そこで、 

小野沢先生へのお礼の気持ちを込めて、生徒会か 

ら花束を贈らせていただきました。 

無事、元気な赤ちゃんが産まれるのを白馬高校 

の生徒一同祈っています！ 

 

 

 

 

 

 

 

9月 28日（木）１５時２５分から一斉委員会を行います。今回の一斉委員会は、現委員長が中心と

なって現在の委員で行う最後の委員会となります。 

今年度の活動をしっかり振り返って反省をまとめ、来年度への引継ぎができるようにきちんと参加

をしましょう。 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 夏休みが終わりいよいよ２学期が始まりました。皆さんは夏休みをどのように過ごしたでしょうか。

今年の夏は例年より雨が多かったためジメジメしていましたが、まだまだ暑い日が続きそうですね。 

２学期は生徒会選挙や強歩大会など行事が多い時期ですので、体調管理をしっかりして頑張っていきま

しょう！ 

 

 

  

 ９月 8日に、次期生徒会役員を決める生徒会選挙が行われます。来年度の生徒会を担う役員を決める

とても大事な行事ですので、一人ひとりが責任を持って選挙に臨みましょう。 

 また、１・２年生の皆さんの中で生徒会の中心となって活動を行いたいという人は，積極的に立候補

をしてください！ 

 

 

 

 8月 20日（日）、ウィングで「夏の終わりコンサート」が 

行われました。夏の終わりコンサートには地元の合唱団をはじ 

め、県内外から約 450名が集まって歌声を披露してくれました。 

今回、ボランティアとして生徒会総務から５人と３年生有志 

２人が参加しました。受付、ドアマン、そして白馬のゆるキャ 

ラ「村男Ⅲ世」のサポートを行いました。コンサートの後は満 

天の星空パーティーにも参加させて頂き、コンサート出演者の 

方々と最後は一緒に歌を歌ったりしてコンサートを楽しみまし 

た。地元の方や県外から参加してくださった方々と交流ができ 

てよかったです。 

 

 生徒会選挙日程              

９月１日（金）立候補者受付締め切り（13：00 まで）  

９月７日（木）立会演説会     

  ９月８日（金）生徒会選挙  

    

 立候補を受け付ける役職 

  生徒会長・・・１名   議長・・・・１名 

 男子副会長・・１名   副議長・・・１名 

  女子副会長・・１名   会計監査・・２名 

 

 注意事項 

推薦責任者を一人依頼しておくこと 

９月１日（金）15：40〜諸注意、説明を行うので、立候補者は必ず参加してください 

 

 

 白馬高校生徒会だより 
第８号 

２０１７．８．28(Mon) 

生徒会総務 

 

 

 



男女装コンテスト(女装部門) 歌うまコンテスト 

家庭科展 キッズルーム 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月８日（土）、一般公開 1日目に引き続き、中夜祭が行われました。「叩いてかぶってじゃんけん

ぽん」、「男女装コンテスト」、「歌うまコンテスト」、「絵心なし選手権」の 4種目をクラス対抗で競いま

した。結果は、総合優勝は 2B、総合 2位は 3A、総合 3位は 1Bでした。どの種目も盛り上がり、出場し

た生徒も、見ている生徒も全員が楽しむことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

7月 9日(日) は一般公開（10:00~15:00）2日目でした。8日(土)に引き続き、昇降口前では運動部

PTAの方による屋台、各教室では、クラス、学年、文科系クラブ、選択教科の展示や企画が行われまし

た。今年は小さい子どもから大人の方まで楽しめる企画が多く、来場者の方にも好評でした。ステージ

発表では、吹奏楽部と小谷村吹奏楽クラブの方たちによる合同演奏、2年生バンド、テコンドー、八方

太鼓の発表があり、日頃の練習の成果を発揮したステージが行われました。 

 

今年度の一般公開来場者数は二日間で６５６名で、一昨年度の 1.8倍の来場者数でした。足を運ん

でくださった保護者・地域の皆様、ありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 白馬高校生徒会だより 第７号 

２０１７．７．24(Mon) 

生徒会総務 

 

叩いてかぶってじゃんけんぽん 

スキー部女子 タピオカ 

有志発表 テコンドー 

１Ｂ・寮 白馬カフェ 山岳同好会 ボルダリング体験 

アーチ周辺 

 

 

 



。 

 

 

 

一般公開２日目に引き続き、閉祭式が行われました。文化祭振り返りビデオを上映し、総務役員が

一言ずつ挨拶をしました。最後に「ブルゾンはなみ with B」が閉祭宣言をし、3日間のしろうま祭が幕

を下ろしました。終わってしまう寂しさ、成功したという喜びで全校生徒の心がいっぱいになりました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉祭式に引き続き、後夜祭が行われました。後夜祭では、「未成年の主張」、「ビンゴ大会」、「しろう

ま大賞」、「2年生バンドの演奏」が行われました。未成年の主張では、おもしろい主張や真面目な主張

など日ごろ言えないことを思い切り叫んでいて笑いを誘っていました。ビンゴ大会では、景品にハンド

スピナーがあり全校のテンションが上がりました。しろうま大賞では、各学年の「ミスター」、「ミス」

や「ベストカップル」、「笑顔が素敵な人」などの表彰をしました。最後に 2年生バンドがみんなが知っ

ている曲を演奏して盛り上げてくれました。文化祭の最後にふさわしい盛り上がりの後夜祭でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回のしろうま祭を通して、友達の新たな面を発見したり、先輩や後輩との距離が近くなったり、

楽しい思い出がたくさんできたと思います。時間を掛けて全校生徒で作り上げたしろうま祭は、白馬高

生一人ひとりにとって充実感のある最高のものになったと思います。 

「Ｓｍｉｌｅ～細胞レベルで楽しんでる？～」のテーマで行われた第６６回しろうま祭。テーマの

通り、全校生徒はもちろんのこと来校者の皆さんにも楽しんでいただき、笑顔あふれる文化祭となりま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

第 66回しろうま祭を無事終了することができました。準備から本番、後片付けまで本当に 

お疲れさまでした。しろうま祭を細胞レベルで楽しめましたか？  

私は委員長として活動させていただきましたが、総務やしろうま祭執行委員を中心に、全 

ての人のたくさんの協力によってしろうま祭が創られてると実感することができました。今回、

しろうま祭が成功したのは、みなさんの協力のおかげです。本当に感謝しています。また、 

白馬高生はもちろん、しろうま祭に足を運んでくださった方々の楽しんでいる姿を見ること 

ができ、本当に幸せでした。 

そして、開祭式と閉祭式で生披露した「ブルゾンはなみ with B」を温かく見守ってくれて 

ありがとうございました！ 最高に楽しかったです‼     

                                   小川はな美 

未成年の主張 しろうま大賞 2Ｂバンド 

しろうま祭執行委員長より

 

 

閉祭宣言 総務役員 総務挨拶 



モザイクアート 八方太鼓 ブルゾンはなみ with B 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

７月７日(金)から７月９日(日)、第６６回しろうま祭が行われました。1年生は初めての文化祭、2

年生は 2回目の文化祭、３年生は高校最後の文化祭、存分に楽しむことができましたか？ 

今回は第６６回しろうま祭の３日間を 2号に分けて特集します！ 

 

 

 

 

7月 7日(金)文化祭 1日目に行われた開祭式では、オープニングで「ハクバの神様」の映像が流れ、

総務がパンサーネタ、佐藤先生が PPAP、校長先生がサンシャイン池崎と、旬の芸人のネタを披露して

くれました。そして今年の文化祭のテーマ、「Smile~細胞レベルで楽しんでる？~」にちなんで、「ブル

ゾンはなみ with B」が開祭宣言をし、文化祭が始まりました。ステージ壁画の発表、全校製作のモザ

イクアートの発表、八方太鼓の迫力のあるパフォーマンスが行われました。笑いがたくさんあり全校で

盛り上がった開祭式となりました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開祭式に引き続き行われた運動会では、綱引き、しっぽ取り、二人三脚競争、男女混合リレーの 4

種目が行われました。天候の心配もされていましたが良い天気の中行うことができました。４種目の総

合の結果、優勝は２Ｂ、第２位は２Ａ、第 3位は３Ｂでした。暑い中でしたが、クラスの絆を深めるこ

とができた運動会となりました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 白馬高校生徒会だより 第６号 

２０１７．７．21(FRI) 

生徒会総務 
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1
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1

位

3

綱引き 

ねずみのしっぽ取り 二人三脚競争 男女混合リレー 

選手宣誓 

 

 



1B 「証」 2A 「いのちの名前」 3A 「糸」 

 

スキー部女子 
 

 

 

運動会に引き続き行われた前夜祭では、ダンスコンテストと有志発表が行われました。ダンスコン

テストでは、バドミントン部、スキー部、バスケットボール部、先生方などがダンスを披露してくれま

した。楽しく個性的なダンスに、歓声も上がっていました。有志発表では、ダンス同好会がダンス、2

年男子の有志がヲタ芸、1年生バンド『パルプンテ』が演奏を披露しました。どの発表も盛り上がり、

楽しい前夜祭となりました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月 8日(土)文化祭 2日目は、合唱コンクールが行われました。保護者や家族の方が大勢聞きに来て

くれました。（昨年より多い１１９名の方が来てくださいました。）各クラスとも練習の成果を発揮し、

素晴らしい合唱を体育館いっぱいに響かせることができました。審査員による審査の結果、最優秀賞は

３A、優秀賞は１B、優良賞は２Aでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合唱コンクールに引き続き、12:30~15:00まで一般公開が行われました。昇降口前では運動部、PTA

の方による屋台が並びタピオカや豚串などを販売しました。各教室では、白馬カフェ、そば処、台湾

展、お化け屋敷、縁日など、クラス、学年の企画や展示がありました。また、文科系クラブの展示・発

表、選択教科の展示がありました。ステージ発表では 1年生バンド『パルプンテ』やダンス同好会、八

方太鼓のパフォーマンスがありました。半日でしたが、例年よりも多くの方が来てくださいました！ 

 

 

 

  

  

  

白馬カフェ ピザ作り 茶道部 お茶会 八方太鼓 

バスケットボール部 

ヲタ芸 パルプンテ 

バドミントン部 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

7月になり、しろうま祭まであと 3日となりました。そこで、今回はしろうま祭直前・特別号です！ 

しろうま祭準備期間に入り、学校中が一気に文化祭の雰囲気になりました。しろうま祭準備期間中は普

段の学校生活の時間とは大きく変わります。準備の時間が増えるので、完成に向け頑張りましょう！ 

 

 

 

  

各企画、学年展、部活動企画などの準備が、いよいよ本格的になってきました。特に、合唱コンクール

に向けて、合唱練習は各クラスごとに大きな歌声が響くようになってきました。ポスターや全校企画、

垂れ幕の制作も始まりました。今年の全校企画はモザイクアートを行っています。サインペンで１マス

１マス色を塗るのは大変ですが、どんな作品が出来るのか完成が楽しみですね！ また、今年度、各企

画の垂れ幕を 2年生の教室下につるします。ぜひ見てください！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 白馬高校生徒会だより 
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しろうま執行委員長より 

しろうま祭まで 1週間を切りました。 

文化祭準備は順調に進んでいるでしょうか？ 

今年度のテーマは「Smile〜細胞レベルで楽しんでる？〜」

です。白馬校生はもちろん、文化祭に来てくださった方々

にも楽しんでいただき、最高の笑顔をお届けしましょう。 

1 年生にとっては初めての文化祭。2 年生にとっては先輩

になって初めての文化祭。3 年生にとっては高校生活最後

の文化祭となります。みなさんで最高の文化祭を作り上げ

ていきましょう!!            小川はな美 

生徒会長より 

しろうま祭は楽しむだけでなく、白馬の

観光や歴史に出会う三日間にしましょ

う。 

合唱コンクールや運動会ではクラス一丸

となって取り組みましょう。また、一般公

開では八方太鼓やダンス同好会によるス

テージ発表、各部活などの屋台もありま

す。悔いの残らないよう、存分に楽しみま

しょう！        

   宮澤吏穏 



  

 

 

 

 

 

 

6月に入り衣替えになりましたが、肌寒い気候が続いています。体調管理には気を付けましょう。 

しろうま祭まで１ヶ月を切りました。どの企画も、順調に準備が進んでいます。時間を有効活用し、協

力して文化祭をつくりあげましょう！ 

 

 

 

 

5月 31日(水)の放課後、ダンス同好会のショーケー

スが行われました。設立されたばかりの同好会なので、

部員募集と活動をアピールするという目的で行われまし

た。雨が降るのではと天候が心配されましたが、幸い雨

は降らず、昇降口前には大勢の生徒が集まってくれまし

た。短い時間でしたが、盛り上がりも良く今までの白馬

高校には無い放課後の風景でした！ 

 

 

 

6月 8日(木)に、一斉委員会が行われました。7月に行われるしろうま祭に向けて、それぞれの委員

会が本格的に動き出しました。委員会ごとに振り分けられた仕事に責任を持ち、より良い文化祭にする

ため頑張りましょう！ 

なお、次回の一斉委員会は、期末考査の翌日 6月 28日（水）に行う予定です。しろうま祭前、最後

の一斉委員会ですので、しっかりと活動に取り組みましょう。 

 

 

 

 

 

合唱コンクール係より 
合唱コンクールに向けて、各クラスで合唱練習が始まりました。朝と昼休みに音楽室練習がクラス 

 ごと振り分けられています。自分のクラスの練習日を確認し、積極的に参加しましょう！ 

そして、合唱コンクールの審査基準、審査員の先生が発表されました。最優秀賞をめざして、各ク

ラスとも頑張りましょう！  
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A  

          審査基準 

   ①表現 

   ②声量 

   ③ハーモニーの美しさ 

   ④態度 

（４項目×５点満点）×審査員５名＝１００点満点評価 

     審査員 
  北村 桂一 学校長 

  臼井 彰一 教頭先生 

  小野沢 祐美 先生（音楽科） 

  中島 渉 先生  （英語科） 

  小野 ひとみ 先生（公営塾） 

 

 

 



、 

 

 

 

 

 

 ６月前半は、学校行事がいろいろ行われました。今回は、English Dayと芸術鑑賞の様子について紹

介します。 

 

 

 

 

6月１日(木)に、国際観光科の１・２年の生徒が English Dayを行ないました。英語の授業はもちろ

んのこと、授業以外も 1日中、日本語を禁止され英語のみで生活するという初めての試みでした。 

英語の授業では English Dayということで、マリアンヌ先生（元公営塾英会話講師）、ジョー先生

（本校ＡＬＴ）、船越明香先生（本校カリキュラムコーディネーター）が講師として来てくださり、ゲ

ームやジェスチャーを中心とした内容で、楽しく英語の表現を学ぶことが出来ました。日頃の日本語で

の生活が抜けず、英語だけを話すというのは難しいもので苦戦している生徒がたくさんいましたが、英

語への関心が深まった 1日した。 

この様子は、先日テレビでも放映されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 6日(火)に、芸術鑑賞会が行われました。大町市文化会館で行われた芸術鑑賞会は、大町岳陽高

校と合同で行われました。 

パフォーマンスをしてくださったのは、『→Pia-no-jaC←』というユニットで、ピアノとカホン使っ

た迫力のある演奏で、会場中が熱気に包まれました！ また、カホンの体験では、白馬高校からは２B

井上君が壇上に上がり、お二人とセッションをしました！ 『→Pia-no-jaC←』の演奏より、会場にい

た全員が楽しい時間を過ごすことができました！  

 
 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

６月になりました。今日から衣替えとなり、校内の雰囲気も初夏らしくなってきましたね。 

しろうま祭まで約１カ月となり、着々と準備が進んでいます。しろうま祭に向けて頑張りましょう！ 

 

 

 

 

５月２５日(木)に、第２回生徒総会が行われました。今回は７月に行われるしろうま祭のテーマ、テー

マ曲の発表と、企画や予算案の承認を行いました。今年度のしろうま祭のテーマは、『Smile ～細胞レ

ベルで楽しんでる？～』になりました。白馬高校を人としたとき、人を構成している細胞は生徒です。

つまり、「細胞レベルで楽しむ」ということは、「生徒全員が楽しむ」ということです。白馬高生はもち

ろん、しろうま祭に来てくださった方にも楽しんでもらい笑顔の溢れる文化祭にしたいという思いを込

め、このテーマになりました。テーマ曲は Austin Mahoneの『Dirty Work』になりました。企画や予算

についても承認がされ、しろうま祭の土台ができてきたと思います。しろうま祭を成功させるため、

係、クラブ、クラス、全校で協力して文化祭を作り上げていきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２６日(金)に、春季クラスマッチが行われました。とても元気の良い選手宣誓から始まり、男子は

学校のグラウンドでサッカー、女子はウィング 21でバレーボールを行いました。サッカー、バレーボ

ールとも、各クラス総当たりで試合をしました。クラス全員で団結し、楽しみながらも優勝目指して頑

張っていました。生徒だけでなく先生たちも試合に参加して、さらに盛り上がり白熱したクラスマッチ

となりました！ 次のクラスマッチは秋にあります。今回勝てたクラスも、悔しい思いをしたクラスも

優勝目指して頑張りましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 白馬高校生徒会だより 
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２０１７．６．1(Thu) 

生徒会総務 

 

  
 

 
 

 

クラスマッチ結果(上位 3 位) 

  男子     女子    総合 

 1位 2A   1位 3A   1位 2B 

 2位 2B      2位 2B     2位 2A 

 3位 3B      3位 3B     3位 3B 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

５月になりました。みなさん、新しい環境には慣れてきましたか？ ５月は体調を崩しやすい時期

なので、体調管理に気を付けましょう！ 

 

 

 

 

４月２７日(木)に、第１回生徒総会が行われました。今年度の委員会やクラブ活動の計画や予算案 

が承認され、新しいスタートを切ることができました。委員会やクラブの目標に向けて、しっかり活

動をしていきましょう！  

また、総会に続いて、中信総合体育大会に出場する選手の皆さんの壮行会が行われました。新しい

応援が追加され、選手を元気に応援することができました！ 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月４日(木)に、白馬村で行われた「塩の道まつり」で 

生徒会総務がふるまいボランティアを行いました。白馬高校

生徒会のブースでは、村男チョコとうちわの配布を通じて地

元の方や村外の方と交流することができました。中には、白

馬高校を知ってくださっていて、「白馬高校頑張ってね！」

と学校や白馬高生の活動を応援してくださる方もいて嬉しか

ったです。昨年度から始めた活動ですが、今後も引き継いで

いきたいと思います。 

 

 

 

  

５月８日(月)に、インドネシアの高校生との交流会がありました。 

初めに格技室でセレモニーがあり、お互いの学校紹介をしました。  

生徒会では総務が英語による学校紹介を行いました。インドネシア  

の学生は歌や民族衣装を着ての踊りも披露してくれました。その後、 

授業の中で本校生徒との交流があり日本の伝統的な文化を紹介し、 

体験してもらうことができました。今年度最初の国際交流でしたが 

1年生の皆さんも楽しく交流ができたでしょうか？ 

今回は準備時間が少なかったため、生徒会としての交流やおもて 

なしの方法をもっと工夫すればよかった等の反省点がありました。 

今回の反省点を今後の交流に活かしていきたいと思います。 
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１年生の皆さん、ご入学おめでとうございます！ ２・３年生の皆さんは、ご進級おめでとうござい

ます。 

それぞれ思うことがあるとは思いますが、気持ちの良いスタートを切るため、メリハリを付けて行動

しましょう。 

 

 

 

 

４月１０日(月)に、新入生歓迎会が行われました。この日は新入生と先輩との初対面の日でもありま

した。各委員会、部活・同好会の発表や総務発表などを通して、白馬高校の生活についてしっかりと

把握することができたでしょうか？  

このことをこれからの生活に役立ててもらえたら幸いです！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月１７日(月)～２１(金)の１週間、総務企画として初のイースターイベントが開催されました！  

キーワードは、生徒会スローガンでもある「わちゅうきょうどう」の９文字でした。みなさん、見つ

けられましたか？ 

これからもこのようなイベントを開催できたらと考えているので、なにかいい案があればぜひ、お近

くの役員にお知らせください♪ 

 

 

 

 

４月２０日(木)、２１(金)の２日間にわたり、校歌指導、応援練習が行われました！ 

とても大きな声が出ていて、今後への期待が高まりました。 

新しい応援も加わりましたが、大会に参加する選手に思いを伝えることができるようにしっかり応援

をしましょう。 

 

 

 

 

 

 
白馬高校生徒会だより 第１号 

２０１７．４．２８(Fri) 

生徒会総務 


